

## Alors Jésus Vint

*Jésus lui-même se tint au milieu d'eux et leur dit : « Paix vous soit... Voyez mes mains et mes pieds » (Luc 24: 36: 39).*

*Jésus vint, se tint au milieu d'eux et leur dit : « Paix vous soit ». Ayant dit cela, il leur montra ses mains et son côté. Alors les disciples se réjouirent lorsqu'ils virent le Seigneur (Jean 20:19-20).*

Il nous est difficile d'imaginer ce que les disciples ont ressenti lorsqu'ils ont vu leur Sauveur ressuscité. Leurs derniers souvenirs étaient la violence de la croix. Ils avaient été témoins de toute l'horreur et de la réalité de la crucifixion depuis son début jusqu'à sa fin amère lorsque le soldat a plongé sa lance dans le flanc du Sauveur.

Pendant trois ans, ils avaient suivi le Seigneur et vu la puissance et la beauté de sa vie. Combien de miles (kilomètres) avaient-ils parcourus aux côtés de Jésus à travers la longueur et la largeur d'Israël ? Ils avaient marché avec lui jusqu'à Jéricho et sur la montagne de la transfiguration. Ils étaient entrés avec lui dans les maisons de Marthe et Marie et de Zachée. Ils ont entendu sa voix apporter le pardon et la paix dans les cœurs brisés, chasser les démons et apaiser les grandes tempêtes. Ils ont vu ses mains guérir des yeux aveugles, purifier des lépreux et prendre des enfants dans ses bras pour les bénir. Ces occasions auraient inondé leurs esprits et leurs cœurs alors qu'ils étaient assis ensemble ce soir-là le premier jour de la semaine, enfermés, craignant ce que l'avenir leur réservait.

Puis Jean écrit ces belles paroles : « Jésus vint et se tint au milieu d'eux, et leur dit : 'Paix vous soit' ». C'était dans la chambre haute, la nuit de sa trahison, que Jésus leur dit : « Que votre cœur ne soit pas troublé ; vous croyez en Dieu, croyez aussi en Moi. Dans la maison de Mon Père, il y a plusieurs demeures ; s'il en était autrement, je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place » (Jean 14:1-2). Christ avait accompli l'œuvre puissante du salut. Le Bon Pasteur, dans la puissance de l'amour éternel, avait laissé sa vie et, dans la même puissance, l'avait reprise (Jean 10:17-18). Le Prince de Paix a rempli leurs cœurs de paix et de joie.

Aujourd'hui, plus de 2000 ans plus tard, le Christ, le Bon Pasteur, vient toujours se tenir au milieu du troupeau de Dieu. Nous Lui répondons dans l'adoration. « Nous nous égayerons, et nous nous réjouirons en toi. Nous nous souviendrons de ton amour » (Cantique des cantiques 1:4). Son

amour et sa paix inondent nos cœurs, comme par la foi, nous entendons sa voix et voyons ses mains, ses pieds et son côté. Les mages s'en vont, « se réjouissent d'une fort grande joie » lorsque l'étoile les conduit à l'enfant Jésus. L'Esprit béni de Dieu nous conduit à répondre à la demande du Seigneur de se souvenir de lui avec des cœurs qu'il a remplis de la joie du salut. Nous venons l'adorer avec des cœurs ouverts remplis des trésors de sa personne (or), du parfum de sa vie (encens) et de la merveille de sa mort (myrrhe). Ainsi, nous « annonçons la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne » (1 Corinthiens 11:26). Comme nous contemplons ses mains, ses pieds et son côté, puisse-t-il nous permettre de servir, de témoigner et d'aimer comme il l'a fait. « Alors Jésus leur dit encore : Paix vous soit ! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie » (Jean 20:21).

**Gordon D Kell**